



ふれあい

令和6年12月発行【第37号】

波岡東地区
社会福祉協議会

会長 大和 晃
広報部 村上洋子



第25回『敬老のつどい』

令和6年10月19日(土)
11時～13時30分
八幡台小学校体育館



波岡東地区社会福祉協議会の主催事業、令和6年度『敬老のつどい』が今年も盛大に開催されました。77歳以上の対象住民 2,425名の中から当日は271名の方に足をお運びいただきました。



楽しみにしてくださっていた参加者の皆さん、渡辺市長をはじめご臨席くださった多くの県議会議員・市議会議員の方々、多彩な出演者の皆さん、そして準備や当日の進行に大活躍だった地域のボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。



第一部 地域の方たちの芸能発表

合唱	八幡台小合唱部
吹奏楽	波岡中吹奏楽部
ジャズダンス	ジャズダンス ミルキー
プラスバンド	ママバンド シーガル
舞踊	秋 紅 会
ショミットハープ	長 尾 彰 久
ギターとフルート	村上清美・村上ひろ子
三味線&民謡	石 田 純 子
和太鼓	樂 鼓 の 会



可愛らしい小学生の歌声に始まり、ずらっと並んだ楽器で迫力の演奏を聴かせてくれた中学生、歌あり踊りあり演奏ありとバラエティ豊かな演目で楽しませてくれた地域の方々と続き、最後は心躍る和太鼓の音色で締めくくった大満足の発表会でした。地域がひとつになったように感じられる、温かい素敵な時間でした。



第二部 お楽しみ抽選会

皆さんお待ちかねの、おどやの2千円商品券が、なんと40本も当たる抽選会！さらに今年は特別賞として、福袋とコシヒカリをネモト企画さんよりご提供いただきました。当たった方はおめでとうございます！当たらなかった方は来年リベンジ！みんなニコニコ笑顔で大団円でした。



え～、ハッキリ言って
わたくしが毎年好評
名物司会のネモト
でございます～～～！

助六寿司と紅白饅頭のおみやげ付



おどや商品券



今年はなんと、八幡台小学校高学年の生徒さん達が、前日に椅子を並べてくれました。当日の準備が大変スムーズでした。
ご協力ありがとうございました。



ターゲットバードゴルフ

日本発祥のふしぎなスポーツ、ターゲットバードゴルフ。専用クラブでバドミントンの羽根に似たボールを打ち、傘を逆さにしたような「アドバンテージホール」に入れるまでの打数を競う生涯スポーツです。面白いのは、小型のマットを持ち歩いて、必ずその上でボールを打つこと！

取材に伺った当日は、何名かの方が体験をされていて、会員さんたちが優しく丁寧にコツを教えていました。

ゴルフはほぼ初心者の私も、基本を教わりいざ挑戦！強く打ちすぎて、ボールがあらぬ方向に飛んで行ったり、弱すぎて目の前に落ちたり…簡単そうに見えて奥が深い！

最後、ホールに入れるためには絶妙な力加減でボールを打ち上げる必要があり、これが本当に難しかったです。

何十回と練習させてもらい、やっとホールインした時の快感はクセになりました～

のびのび広いグランドで、老若男女問わずTGBを愛する仲間たちと、和気あいあい体を動かすステキな朝。

まずは体験から始めてみませんか？

練習日 水・金 午前中

場 所 八幡台中央公園グランド

入会金 2,000円 月額 200円



健 康 促 進
仲 間 づく り
気 分 転 換

一緒にプレーしませんか

体験・入会
ご連絡は
こちらまで

TGB 愛好会 児山代表 080-5189-7054

- ① 車いす体験
- ② 視覚障害(アイマスク)体験
- ③ 聴覚障害(ヘッドホン)体験
- ユニバーサルデザイン体験

八幡台小学校 11/13(水)
波岡小学校 11/22(金)

木更津市社協の協力の元、毎年、地区小学校にて「福祉体験授業」を行っています。

体の不自由な方の日常の困難を体験することで、その課題の解決にむけて考え、行動するキッカケとなって欲しいと願っています。

当日は、市社協ボランティアセンター、地区社協、民児協、学校ボランティアのみなさんと、子供たちを見守りました。

車いす体験では、乗る役と押す役でペアを組みました。初めて車いすに接する子がほとんどで、少しの段差でも車輪が引っ掛かり前に進めないことを体感し、驚いていました。

しかし、ちょっとしたコツで簡単に前輪を持ち上げることができ、たとえ体格差があっても、介助ができることも学びました。

ありがとう！

今年も、ネモト企画様より
波岡東地区社会福祉協議
会へご寄付を頂きました。
長年の変わらぬご支援
に感謝いたします。



ボランティアセンターの職員さんが言られた「**福祉**は、ふだんのくらしのしあわせ」という言葉が心に残りました。誰もがみんな、そのしあわせを感じることができるような地域を、子供たちとも一緒に、ぜひ作っていけたらと思いました。